

Mitteilung an die Bezirksvertretung Stieghorst zur Sitzung am 09.06.2022

An 162 / Frau Machnik

Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage „aktueller Sachstand zu der geplanten Mobilitätsstation in Stieghorst-Zentrum“ mit:

Zum Konzept „Umsetzungskonzept Mobilitätsstationen“ wird gerade eine einheitliche Gestaltung mit dem Fördergeber abgestimmt. Zudem wird im Zuge der neuen Radstation Jahnplatz die erste Mobilitätsstation am Jahnplatz geplant. Nach dem Beschluss des StEA vom Juni 2022 werden alle Bezirksvertretungen noch einmal hinsichtlich der Standorte beteiligt. Dies soll noch in 2022 erfolgen, um dann das Umsetzungskonzept starten.

i.A.

Lewald